



# 二年学級新聞



25年6月1日  
発行 2年部  
2学年 6月号

## スクーリング スタート



授業中です



5月は、本格的に授業が始まりました。体調を整え、スケジュール管理をして、授業参加できるように努めましょう。

体調不良などでそれが叶わない時は、連絡をお願いします。

自分のペースで学習して、「卒業後どのような夢に向かうのか」その実現のため、歩みをすすめていきましょう。

内容をよく理解できないときは、友だちや先生に質問しましょう

## 自立していくということ

本校の特色でもあるスクーリング以外の日の時間の使い方は、あなた自身が主体的に考え過ごすこととなります。

進学のため学習する人、バイトをする人、お家の手伝いをする人、スポーツや趣味（音楽・作品づくり・スポーツなど）を楽しむ人、自分で考えて時間をどう使うか考えていかなければなりません。

自分で時間管理をして、生活していくというのは、案外難しいことです。あなたの周りにある環境を上手に活用していくようにしましょう。

この学校は、毎日登校してもウェルカムです。学習・先生との相談・友達と雑談など有意義な時間を過ごすひとつの選択方法です。

上記のように自分で決めて、歩んでいくことが自立に近づくことに繋がります。



## 2年生の目標

## ゆっくり一歩を踏み出していこう



よろしくー

2年生の学年長さん（生徒会副会長）紹介

1 アレクサ、シグマボーイ

と呼ばれています

2 僕は、いつもアドテックでバイトしているので、お昼休憩の時に僕に会えます！是非話しかけてください

